

26年度総会



ふれあいだより

山田校区
ふれあい
協議会

主な事業次の通り

生活環境部会

▽地域芸能保存事業
(新潟まつり、黒埼
まつりに参加、八月)

健康福祉部会

▽西区一斉クリーンデー
(八月三日)

▽紙芝居事業

▽歩け歩け健康ウォーキング
(五月六日)

▽不具合箇所の調査・点検

▽親子もの作り大会

▽公園と周辺クリーンデー
(七月二十一日)

▽動く市政教室

▽山田小文化祭バザー
(十月予定)

▽ふれあい健康教室
(来年二月二十四日)

▽側溝など排水設備点検
(特に大雨時)

▽山田校区の歴史考察
(十一月予定)

▽新春囲碁・将棋大会
(一月十八日)

▽ふれあいチャレンジカップ大会

▽ふれあいだよりの随時発行
(十二月予定)

▽教育文化部会

▽ふれあいチャレンジカップ大会

▽広報部会

▽農村部会

▽ふれあいチャレンジカップ大会

▽山田校区の歴史考察
(十一月予定)

▽農村部会

▽ふれあいチャレンジカップ大会

▽山田校区の歴史考察
(十一月予定)

山田校区ふれあい協議会の通常総会が五月十八日、山田小学校で開かれました。写真。健康福祉、生活環境、教育文化、広報各部会の事業計画と予算百三十万余円を決め、一部役員の交代が承認されました。

開会に先立ち、四月に新たに着任された真島幸平・西区長ら区幹部が出席、区政懇談会が行われました。懇談会では防災対策、自転車歩行者道整備、BRT問題で活発な質疑がありました。

健康教育環境に事業展開

真島新区長抱負を語る

これまでの行政経験を活かし、地域のさらなる発展に貢献したいという思ひから、区長公募に応募しました。

勢と労あふれる西区指したい

て支援を進める「安全・安心な暮らしづくり」、地域の魅力を発信する「学術文化のまちづくり」、生活環境や自然環境の美化・保全を進める「環境を大切にするまちづくり」など積極的に推進したいと考えています。

また、区民の皆様から信頼される「はつらつとした風通しのいい区役所づくり」を進

めるとともに、区民の皆様のご意見をお聞きしながら、「さらなる魅力と活力あふれる西区」を

「都市と農村部の共存」「豊かな自然環境」「高度な学術研究機関の充実」などの特性を持つています。

その特性を磨きあげながら、区民の皆様と一緒にになって、防災や高齢者・子育てます。

も、ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願ひします。

山田小校長先生が交代



須田哲明先生が四月に交代されました。松浜小に転任された須田哲明先生は在任四年、穏やかな熱情込めて教育に当たられました。

山田小の宝物は「子どもたち」と述懐されていましたが、校舎・グラウンドの

岩田すみ江先生は初の女性校長。入学式で新一年生に話しかけた優しいご挨拶が印象的でした。ご活躍が期待されます。

四月末、有志でささやかな歓送迎会を開きました。

須田先生

松浜小に

山田小の校長先生が四月に交代されました。

一体化を実現するなど環境整備にも尽力されました。

二十七年度中に、自転車歩行者道整備とともに一体化を完了する予定です。

自転車歩行者道は、

すでにときめき団地まで工事が進められており、今年度から新潟西バイパス付近から山田川原ポンプ場付近までの整備に入ることになります。

遂に一体化実現へ

山田小の校舎とグラウンドは、旧電鉄跡地と住宅五軒によつて分断されました。地元では平成二十年度から山田小教育環境整備推進委員会を結成し、分断を解消し一体化を図るべく教育委員会に要請して参りました。

このほど、住宅五軒の方のご協力を得て移転交渉が成立、旧電鉄跡地の自転車歩行者道は迂回して整備される計画で、二十七年度中に学校敷地一体化が実現することになりました。

関係者のご努力、ご協力に感謝いたします。

市建設課と教育委員会の計画では、今年度

中に住宅の解体・撤去

すでにときめき団地ま

で工事が進められており、今年度から新潟西バイパス付近から山田川原ポンプ場付近までの整備に入ることになります。

遂に分断されている敷地が一体化へ

横越小から岩田先生

すでに整備されたときめき団地地内

